Miguel-Dìaz-Canel a mis l'accent sur l'unité historique entre Cuba et le Nicaragua



La Havane, 20 juillet (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a signalé que son pays et le Nicaragua sont unis par des liens solides dans l'histoire, forgés dans les luttes d'indépendance et de libération nationale.

Dans le discours qu'il a prononcé à Managua au cours du meeting pour le 36e anniversaire de la Révolution Sandiniste, le dirigeant cubain a également fait l'éloge de la jeunesse de ce pays centraméricain en raison de son engagement envers l'avenir de la nation.

Miguel Díaz-Canel a transmis aux Nicaraguayens des salutations et une forte accolade au nom du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, du président Raúl Castro et du peuple cubain tout entier.

Le vice-président cubain a qualifié d'authentique et de populaire la Révolution Sandiniste de 1979. Il a ajouté que par cette victoire, le Nicaragua a transformé en réalité le rêve cher de liberté que tous les pays latino-américains réclamaient.

Le dirigeant cubain a rappelé que dès le début, Cuba a essayé d'accompagner le gouvernement du Front Sandiniste de Libération Nationale dans sa volonté de forger une paix digne et durable en faveur du peuple nicaraquayen.

« Nous, les Cubains, nous sommes fiers de participer, aux côtés des Nicaraguayens à cette étape historique de la Révolution Sandiniste » a relevé Miguel Díaz-Canel.



Radio Habana Cuba